
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

     

 

     

 

 

2024-2025 年度 
2024 年 12 月 21 日 第 1977 例会  VOL.47 No.20 通算 1981 号 

四つのテスト（⾔⾏はこれに照らしてから） 

Ⅰ.真実かどうか Ⅱ.みんなに公平か 

Ⅲ.好意と友情を深めるか Ⅳ.みんなのためになるかどうか 

国際ロータリー第 2640 地区 和歌⼭北ロータリークラブ Weekly Report 

ロータリーのマジック 

[例会⽇] 毎週 月曜⽇ 12︓30〜13︓30  
[例会場] 和歌山市七番町 26-1 ダイワロイネットホテル和歌山４F 
[事務局] 和歌山市広瀬通丁 3-13-2 コスモ広瀬１F（〒640-8113） 

TEL 073-432-5260 / FAX 073-488 -6665 
HP(URL)http://www.wkitarc.sakura.ne.jp 
E-mail︓wnrcinfo@oak.ocn.ne.jp 

 

2024-25 年度 和歌⼭北ＲＣのテーマ
会 ⻑  田邉 昌也  

『少数精鋭・みんな仲良く・⼆本の柱』 
--------------------------------------- 
  会   ⻑︓田邉昌也   友好クラブ 
  幹    事︓森本芳宣     ⽔⼾東 RC 
   会報委員⻑︓中村博道    
                  
--------------------------------------- 

12 月ロータリーレート︓１＄＝150 円 
☆彡疾病予防と治療月間 ☆彡 

------------- プ ロ グ ラ ム ------------ 
◇開会点鐘 18︓00 
◇RC ソング「われらの希い」 
       ソング委員⻑ ︓寺本尚弘君 
◇ご来客紹介 親睦活動委⻑ ︓寺本尚弘君 
◇出席報告  出席委員⻑  ︓寺本尚弘君 
◇会⻑・幹事・委員会・SAA 報告 
◇年末家族会 於︓ダイワロイネットホテル和歌山 
  受付開始︓17︓30 例会︓18︓00〜18︓30 
  家族会︓18︓30〜20︓30 
＊アトラクション︓⾵船師ヨッシー様 
＊お楽しみ抽選会︓親睦委員会 
＊チャリティーオークション︓社会奉仕委員会 
◇閉会点鐘  20︓30 

-------- 次回の例会  １月１５日（⽔）------- 
第 197８回例会 
☆新年初例会 於︓ダイワロイネットホテル和歌山 
 例会︓12︓00〜13︓30 神事︓12︓15〜 

紀伊国一之宮 ⽇前神宮 禰宜 紀 俊崇様 
＊1 月お誕⽣⽇お祝い︓奥様のみ(田邉会員) 
＊例会前 11︓00〜「第 7 回定例理事役員会」開催 

------- 前回の例会報告 １２月１６日（月）------- 
第 197６回例会   
○出席報告（会員総数２０名 免除２名） 

 ○出席会員︓１２名  出席率︓６７％ 
○12 月 2 ⽇(月)Make Up 後の出席率︓８３％ 

--------- ビジター報告    寺本尚弘君--------- 
 

   
 

合計 0 名 

今回は先の総選挙で引退した二
階俊博（衆・和歌山）元⾃⺠党
幹事⻑。二階元幹事⻑の農政へ
の関与の一部を紹介したいと思
います。 
二階は農業・農村の危機を救お

 

うと、官邸側（政府）を説得しつつ、JA グループ
に鬱積した与党への政治不信を⼟壇場で収めて解
決した。⾃⺠党幹事⻑が 5年もの間、平場（農林部
会、議員連盟）の会議に身を乗り出し、渋る役人
（関係省庁）を⿎舞しつつ、与党の考えを貫き通
した姿をこれまで⾒た事がなかった。その一つが
農協改革。2013 年 3 月第２次安倍政権が環太平洋
連携協定（TPP）交渉に参加を表明すると、農業の
成⻑産業化をうたう規制改革会議（議⻑・岡住友
商事相談役）は、TPP 交渉に反対する JA グループ
をやり玉に挙げ、JA 全中の解体を図った。 
これは与党農林議員の必死の抵抗で、全中の一般
社団法人化と、監査権限を手放すことによって収
めた。だが、次に JA 全農と指定⽣乳⽣産者団体
（指定団体）の改革に踏み込んだ。菅官房⻑官
は、15 年 10 月の TPP 交渉大筋合意後、農政に縁
遠かった若手のホープ⼩泉進次郎を農林部会⻑に
推挙して全農改革を乗り切ろうとした。しかしな
がら、ここで二階幹事⻑が動いた。二階は総務会
⻑時代からつぶさに農協改革の実態を把握。16 年
11 月農林合同会議に出席して「（全農と指定団体
の改革に）誤りなき結論を導き出すよう官邸にし
っかり入れ込んだ」と言明。これを機に全農の⾃
己改革への道が決まった。 
次回は続きを紹介します。ありがとうございまし
た。 

http://www.wkitarc.sakura.ne.jp


 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

≪回覧≫ 
・⽶山記念奨学会より会報「ハイ

ライトよねやま vol.297」 
・一般財団法人比国育英会バギオ

基⾦より「2023 年度事業報告書
及びバギオ基⾦の案内」 

≪報告≫ 
・12/2(月)年次総会での理事役員

発表の人事変更について。 
 ⓵次年度副会⻑︓渡邊会員➡松本会員に変更 
 ⓶次年度理事 ︓中村会員➡明楽会員に変更 
 理事役員全員が揃い次第写真撮影をします。 
≪その他≫ 
・次回の例会は、12/21(⼟) 

於︓ダイワロイネットホテル和歌山 
  4F プレジール(喫煙室向かい) 
「年末家族会」受付開始 17︓30〜 
       例会開始 18︓00〜18︓30 
       家族会開始 18︓30〜20︓30 

 ＊アトラクション︓⾵船師ヨッシー様 
 ＊お楽しみ抽選会︓担当 親睦委員会 
 ＊チャリティーオークション︓社会奉仕委員会 

  

・ニコニコ箱募⾦。 
田邉昌也君 森本芳宣君 岡田明久君 

・ニコニコ箱募⾦。          明楽修身君 
・I.D.M.宜しくお願いします。     桝谷知樹君 
・I.D.M.発表、宜しくお願い致します。 和田耕司君 
・ニコニコ箱募⾦。          寺本尚弘君 
・ニコニコ箱募⾦。          渡邊孝富君 
・ニコニコ箱募⾦。        藤川みなみさん 
・ニコニコ箱募⾦。          大橋二也君 
・ニコニコ箱募⾦。          森 勇樹君 
 

সহご協⼒頂き有難うございました সহ 

◆----------------------------------------------------◆ 
1 班 11 月 11 ⽇(月) 鮨酒巴 財部 リーダー︓桝谷知樹 
2 班 11 月 11 ⽇(月) チャングム  リーダー︓森本芳宣 
◆----------------------------------------------------◆ 
    「テーマ」⓵法人会員の是非について 
         ⓶会員増強について 
         ⓷その他 
◆----------------------------------------------------◆ 
≪1 班 発表︓リーダー 桝谷知樹≫ 
⓵法人会員の是非について 

１. 法人会員を早期に認めるべき 
２. 法人会員モデル A とモデル B の両方を認めればよ

い。 
３. 先ずはモデル A を認めて様⼦を⾒てからモデル B

を認めてはどうか。 
⓶会員増強について 

１. 増強するしか道はない。 
２. 新入会員を大切にする。 

⓷その他 
１. 現在は内部的に落ち着いているように思う。 
２. 大阪の RC へ合同でメイキャップしてはどうか。 
３. 家族会では⼦供用食事セットを用意してほしい。 
４. 家族会ではビンゴは時間がかかりすぎるので、く

じ引きがよい。 
 

◆----------------------------------------------------◆ 
≪２班 発表︓リーダー 森本芳宣≫ 
１班と同⽇同時刻に場所も 50ｍ距離でしたが、定刻 30
分前より飲食を始めました。店に料理をする人が一人し
かないのでキム会員が１班から２班に変更して料理をし
てもらいました。２テーブルで数種類以上の料理を頼ん
でよく食べました。出席者の健康を確信しました。 
 
⓵法人会員の是非について 
 ・全員賛成でした。 
 ・会費、登録人数等については情報規定委員会で検討 

してもらいクラブで決定する。 
⓶会員増強について 

イ. 会員一人一人が会員増強に努める。 
ロ. 転勤族は現在０名。以前は⽣命保険会社所⻑、証

券会社⽀店⻑の各１名 
在籍身近の出入業者にアタックする。 

ハ. 退会者の防止。 
 

食事が終わった後、会員の店２軒ハシゴして帰途となり
ました。 
 
◆----------------------------------------------------◆ 

田邉昌也会⻑へ「第 34 回⽶山功労クラブ」 
森本芳宣会員へ「第 42 回メジャードナー」 
重根康志会員へ「第 3 回マルチプル」 


